



L'OFFRE CULTURELLE

Albi, ville d'art, ville de culture

Paramètre fondamental pour l'attractivité des villes, la culture attire, fidélise et donne son identité aux territoires. Albi a fait le choix depuis longtemps de cet atout comme marque de son identité et offre un programme de festivals, d'expositions et d'événements qui participent à l'exception culturelle française. La Scène Nationale, labellisée par le ministère de la Culture, témoigne au travers de 200 représentations par an de la diversité de la création contemporaine. Le festival *Pause guitare*, ses 100 000 festivaliers et ses 70 artistes de renom, compte désormais parmi les grands festivals français ! Albi, c'est aussi le Centre d'art contemporain Le Lait, le G.M.E.A. (Centre national de création musicale), le musée Lapérouse, le musée de la mode, les festivals de musique de chambre, les concerts d'orgue, le Carnaval, les arts de la rue ou encore *Urban festival*.

- ⇒ 365 jours sur 365 de rendez-vous culturels
- ⇒ 150 partenaires culturels
- ⇒ Musée Toulouse-Lautrec
- ⇒ Centre d'Art contemporain Le Lait
- ⇒ Musée Lapérouse
- ⇒ Musée de la mode
- ⇒ Près de dix festivals
- ⇒ Le Carnaval d'Albi
- ⇒ Plus de dix sites dédiés : théâtres, parc des expositions, salles de spectacles...



CULTURAL LIFE

Albi, city of art, city of culture

A fundamental factor in the attractiveness of cities, culture both catches and keeps visitors, and gives a region its identity. For many years, Albi has made its cultural assets the trademark of its identity and offers a programme of festivals, exhibitions and events making it part of France's cultural exception. The contemporary theatre company, recognised by the Ministry of Culture, with 200 performances a year, testifies to the diversity of contemporary artistic creation in the city. The Pause Guitar festival, with its 100,000 festival-goers and 70 prominent artists, is now one of the major festivals in France! Albi also home to the Centre of Contemporary Art Le Lait, the National Musical Creation Centre (GMEA), the Lapérouse Museum, the fashion museum, as well as the venue for festivals of chamber music, organ concerts and street arts, the Carnival, and the Urban Festival.

- ⇒ Cultural events 365 days a year
- ⇒ 150 cultural partners
- ⇒ Musée Toulouse-Lautrec
- ⇒ The Centre of Contemporary Art Le Lait
- ⇒ Musée Lapérouse
- ⇒ Fashion museum
- ⇒ A dozen festivals
- ⇒ The Albi Carnival
- ⇒ More than ten sites devoted to cultural events, including theatres, exhibition centre, and performance halls...